

Bürgermeister Rehm kann besser schlafen

Eröffnungsfest des Himmelsfels Kollegs und der Himmelsfels Akademie

Spangenberg – Am Sonntag, 25.08.2024, wurde am Burgsitz im Herzen Spangenburgs die Eröffnung des Himmelsfels Kollegs und der Himmelsfels Akademie gefeiert. Das Himmelsfels Kolleg ist eine staatlich anerkannte Fachschule für Sozialwesen, an der seit dem 26.08.2024 Erzieher und Jugendreferenten ausgebildet werden.

An der Himmelsfels Akademie können Verantwortliche aus internationalen und einheimischen Kirchengemeinden sowie Interessierte zwei- bis dreitägige, praxisnahe Fortbildungen besuchen.

Die Eröffnungsfeier der beiden Bildungsstätten begann um 15 Uhr mit einem Tag der offenen Tür rund um den Burgsitz. Die Besucher konnten sich durch das eindrückliche Fachwerkhaus führen lassen, an Tanz-, Gospel- oder Percussion-Workshops teilnehmen und sich bei Kaffee und Kuchen austauschen. Der Tag stand unter dem Motto des gleichnamigen Gospel-Liedes „Get out of the boat“ – Komm raus aus deinem Boot, trau dich heraus aus deiner sicheren Komfortzone. Wer um 10 Uhr bereits zum Gospel-Day gekommen war, hatte hierzu eine mutmachende und zugleich herausfordernde Predigt hören können.

Beschlossen wurde der Nachmittag mit einem Festgottesdienst in dessen Rahmen die Studierenden des Kollegs begrüßt und Grußworte zur Eröffnung gesprochen wurden. Der Probst des Sprengels Marburg, Dr. Volker Mantey, überbrachte Grußworte der Bischöfin der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck, Dr. Beate Hofmann, und blickte auf seine Zeit als Pfarrer in Spangenberg sowie die damalige Nachbarschaft zur Großbaustelle „Burgsitz“ zurück. „Was aus diesem großen Haus über Wochen herausgetragen wurde, war jede Menge Dreck und Schutt. Was dann hereingetragen wurde, waren Evangelium und guter Geist“, sagte er. Auch Dekan Norbert Mecke und Pfarrer Michael Schümers zeigten sich sehr erfreut über die Eröffnung von Kolleg und Akademie. Ursel Luh-Maier, die ehemalige Direktorin des ehemaligen CVJM-Kollegs in Kassel, stellte den Verantwortlichen die Frage, ob sie noch gut schlafen könnten, denn sie wisse, was es bedeute, eine Bildungseinrichtung zu leiten. Bürgermeister Andreas Rehm griff diese Frage auf und sagte: „Ich kann besser schlafen, weil ich weiß, dass am Himmelsfels viele engagierte Menschen arbeiten, die unsere Stadt besser machen. Und darauf bin ich stolz.“

Anna Paluca



Anna Paluca und Steffen Blauth heißen die Studierenden des 1. Jahrgangs 2024/2025 des Himmelfels Kollegs willkommen und überreichen eine Schultüte.



Paulo Santos, Tänzer und Leiter der Tanz-Workshops, tanzt zu dem Lied "Count my blessings" von Seph Schlueter.



Sängerin Anne Hamburger begleitet die Teilnehmenden des Gospelchor-Workshops mit einer Soloeinlage zu dem Lied "Get out of the boat" von Joakim Arenius.